



POLITIQUE SALARIALE 2015 :

ULTIMES PROPOSITIONS ? (ou pas...)

Cfdt Snecma Villaroche
Cfdt LPS Réau

Après nous avoir fait ses « dernières » propositions, la Direction SNECMA revient avec ses « ultimes » propositions :

Personnels ETAM : **AG : 0,3%**
 AI : 1,5 % (0,75% au 1^{er} juin et 0,75% au 1^{er} septembre)
Cadres et Niveaux 6 : **AI : 1,85%** et **0,15%** de budget jeunes.

La mobilisation commence à faire reculer la DG :

→ **Retour des 13^{ème} mois planchers**

Mais c'est pas fini La Direction SNECMA consciente du niveau historiquement bas des NOE 2015, nous jure la main sur le cœur, que si nous signons l'accord NOE, alors elle ouvrira dans la foulée des négociations sur un accord complémentaire :

- 0,15% pour les jeunes embauchés (et oui car en l'état, les fameuses « rallonges jeunes » de 5% pendant 3 ans ne sont pas assurées !!!)
- 0,15% pour l'égalité homme –femme (pourtant selon la DG, il n'y a pas d'écart de salaires entre les Hommes et les Femmes, allez comprendre !!!)

C'est du jamais vu, afin de respecter je-ne-sais-quel cadrage (Safran ? GIFAS ? UIMM ?), la SNECMA cherche à « découper » les NOE en plusieurs accords.

Pour la CFDT, les dernières propositions ne se sont toujours pas suffisantes. La CFDT ne peut accepter un accord en deçà de celui de 2014.

→ **la CFDT a fait connaître sa position à la Direction :**
Non signataire en l'état





S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

Cfdt Snecma Villaroche
Cfdt LPS Réau

Mais c'est pas fini...

Bruit de couloir ?

Après ses ultimes propositions, et devant le refus des Organisations Syndicales, la Direction SNECMA serait prête à faire des nouvelles propositions ?

NOUS AVONS LES MOYENS D'INFLUENCER LA DIRECTION :

**POUR NOS SALAIRES
GRAND RASSEMBLEMENT à VILLAROCHE
LE MERCREDI 08 AVRIL**

A l'appel de plusieurs organisations syndicales de SNECMA et de LPS Réau vous êtes invités à participer massivement mercredi 08/04 à un grand rassemblement organisé à Villaroche en fin de matinée pour la défense des salaires.

Les modalités pratiques vous seront données dans une communication intersyndicale demain matin.